
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第４回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 2022年 11月 16日（水）10時 30分～13時 

場 所   駒寄小学校 プレイルーム 

 

 

 

 

出

席

委

員 

 

矢内 健 （会長・湘南大庭市民センター センター長） 

河内 幸恵（副会長・駒寄小学校 校長） 

瀬戸 友宣（R3年度学校評議委員 湘南大庭地区民生委員児童委員） 

芳賀 教子（R3年度学校評議委員 児童クラブちびっこクラブ長） 

鈴木 伸一（R3年度学校評議員 駒寄ランド委員） 

植田 誠子（おはようボランティア 駒寄地区社会体育振興協議会委員） 

伊澤 昭治（社会福祉法人 湘南杉の子福祉会 五反田保育園 園長） 

後藤 りか（青少年育成協力会委員） 

伊澤 美緒（保護者代表） 

君嶋 紀子（駒寄小学校 教頭） 

以上 10名出席 

委員１名欠席 

 

 

次

第 

 

１.開会 

２.会長の挨拶 

３.議題 

（１）校内参観・各委員からの感想 

（２）駒寄小学校の児童の実態と解決への手立て 

   ・6年全国学力・学習状況調査（質問紙） 

   ・学校生活アンケートから 

（３）学校評価等について 

（４）給食試食 

４.その他 会議予定日 

５．閉会 

 

 

協

議 

内

容 

 

（２）について 

・河内副会長 

① 学校運営協議会委員のお力添えで解決したこと 

・運動会の保護者参観のために駒寄地区社会体育振興協議会の方にお手伝いい

ただいた。 

・地域とつながる学習のために、2 年生の駒寄ランド見学の実現や、5 年生の

フィールドマップ掲示スペースを市民センターに作っていただく等のご協

力をいただいた。3 年生の「昔しらべ」の学習のために、DVD,昔の地図の提

供や地域講師を紹介していただいた。 

② 駒寄小学校児童の実態にせまる。 



6年全国学力・学習状況調査（質問紙）から 

学校生活アンケートから 

（３）について 

学校経営方針と今年度の実際の取り組みを振り返り、次年度に生かすために実

施する「学校評価」についてのご意見 

 

・評価の根拠がない場合はどうするか。→「わからない」の選択肢を入れる。 

・コロナ禍において、学校の取り組みを保護者に知っていただき、学校が保護者

の願いを知るための手立てをどうとるか。 

・学校への要望を一方的に伝えるのではなく、互いの意見を交換できる交流の場

があるとよい。 

・青少協メンバー等、他校の保護者がコーディネーターとして参加するのはどう

か。保護者に対して地域の活動や取り組みを伝えることもできる。他校とのコ

ミュニケーションにもつながる。 

・茶話会のような気楽な場が効果的なのではないか。 

（４）について 

・駒寄小学校栄養士より本日の給食献立について説明。 

・事務局…次回の予定を確認して閉会。 

 
 

 

次回開催日程 2023年 2月 22日（水）10時 30～ 

場所 駒寄小学校 プレイルーム 


